

Baum am Hausdach

2009-12-09 15:00 von Wolfgang Rinner

Durch den starken NW-Wind wurde in der Schweigen ein Baum auf ein Hausdach geworfen

Die Feuerwehr St. Radegund wurde durch eine Privatperson zu einem Einsatz auf den Schöckl gerufen.

Der starke Wind, der schon die ganze Nacht über stürmte, hat in der Schweigen einen Baum entwurzelt und diesen dann auf ein Hausdach geworfen. Die Besatzung des Tanklöschfahrzeuges konnte den Baum Stück für Stück vom Dach entfernen, ohne weiteren Schaden zu verursachen.